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An den  
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               Bielefeld, den 04.02.2021 

 

„Luftfilteranlagen in Bielefelder Schulen“ – Anfrage der FDP-Fraktion zur Sitzung des Rates der Stadt 
Bielefeld am 11.02.2021 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Clausen, 
 
In der Sitzung des Rates am 10.12.2020 wurden verschiedene Anträge zur Pandemiebekämpfung ge-
meinsam in Ausschüsse verwiesen, um die Sitzungsdauer des Rates angesichts der Pandemiebedingun-
gen zu verkürzen. Aufgrund der Aktualität der Anträge und des Wunsches der Antragssteller, bestimmte 
Initiativen zeitnah umzusetzen, wurden seitens der Verwaltung eine wohlwollende Prüfung und eine 
evtl. Übernahme ins Verwaltungshandeln dieser Initiativen zugesagt.  
 
Ein Antrag des Einzelmitglieds Michael Gugat befasste sich mit der Beschaffung von Luftfilteranlagen in 
Schulräumen. Die FDP-Fraktion hätte diesem Antrag zugestimmt, hat aber die Verweisung befürwortet, 
da eine wohlwollende Prüfung zugesagt wurde. Am 18.12.2020 vermeldete die Neue Westfälische, dass 
eine verwaltungsinterne Festlegung gegen den Einsatz und die Anschaffung von Luftfilteranlagen erfolgt 
sei. Ausführungen der Verwaltung im Schul- und Sportausschuss am 19.01.2021 bestätigten dies. Eine 
Bewerbung um Mittel aus dem Landessonderprogramm zur Anschaffung von Luftfilteranlagen ist weder 
vor dem 10.12.2020 noch danach erfolgt.   
 
Zur Sitzung des Rates der Stadt Bielefeld am 11.02.2021 stellen wir daher folgende Anfrage: 
 

 Wann und mit welchem Ergebnis hat sich der Verwaltungsvorstand oder Krisenstab mit der 
Frage der Eignung von Luftfilteranlagen für Schulräume befasst?  

 

 Erste Zusatzfrage: War Oberbürgermeister oder den anwesenden Dezernenten am 10.12.2020 
bekannt, dass die Verwaltung Luftfilteranlagen zum Infektionsschutz nicht einsetzen möchte? 

 

 Zweite Zusatzfrage: Hat die Verwaltung mittlerweile den Beschluss des Schul- und Sportaus-
schusses vom 19.01.2021 umgesetzt und die Schulen darüber informiert, dass bereits vorhan-
dene Luftfilteranlagen eingesetzt werden dürfen sowie eine Erhebung in Frage kommender 
Räume durchgeführt?  

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Jasmin Wahl-Schwentker 
FDP im Rat der Stadt Bielefeld 
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